

Intel quiere cambiarles el futuro

# SON 38 CHICAS SUPERPODEROSAS

**ALEJANDRO FONSECA HIDALGO**

*afonseca@diarioextra.com*

*Foto: Róger Soto, corresponsal.*

Gracias a la unión de Intel, la Fundación Paniamor y Voces Vitales 38 niñas y adolescentes en riesgo social están ya en el programa "Yo soy el cambio, construyo mi futuro". La idea es darle las herramientas necesarias para que aumenten la confianza en ellas y crean que pueden alcanzar sus sueños, ser personas exitosas, sin importar lo vivido.

La primera etapa ya se lanzó y durará 9 meses. Son sesiones de trabajo cada semana, en donde profesionales de la Fundación Paniamor buscan fortalecer la construcción de valores, habilidades y destrezas sociales que generen empoderamiento personal en las jóvenes. Temas de violencia contra las mujeres, género y comunicación fortalecerán sus capacidades.

Inició con el Liceo Regional de Flores, con estudiantes de San Joaquín, Barrio Cristo Rey de Flores, Siglo XXI, entre otros lugares.

"Este proyecto es parte de los esfuerzos que realiza Intel Costa Rica por lograr una mayor incursión de mujeres en las áreas de ciencias, tecnología, ingeniería y mate-



**Parte del grupo de jóvenes que se verán beneficiadas.**

máticas (STEM, por sus siglas en inglés). De acuerdo con el Ministerio de Ciencia y Tecnología el 63% de la población que se graduó de las universidades son mujeres, pero sólo el 30% de ellas se centra en carreras de STEM. Además, de ese 30%, el 17% son de ingeniería electrónica, el 14% de eléctrica y el 7% de mecánica. "Esto representa una gran oportunidad para que nuestros programas continúen atrayendo mayor cantidad de talento femenino además del compromiso de potenciar y retener el actual", manifestó Karla Blanco, directora de Asuntos Corporativos de Intel para Latinoamérica